

El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DE LA PROVINCIA

SEGUNDA EPOCA



EL SEÑOR

D. JUAN MANUEL PÉREZ GUTIERREZ

Parroco-Arcipreste de Santa María de Gracia de esta Ciudad y su partido, Doctor en Sagrada Teología, Licenciado en Filosofía y Letras

ha fallecido a los 66 años de edad, a las 9'40 del día de hoy
habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P.

El Excmo. e Ilmo. Sr. Obispo de la Diócesis, el señor Teniente Arcipreste, Párrocos y Clero; sus desconsolados hermanos don José y doña Procesa; hermana política doña Catalina Guillén; sobrinos don José, don Francisco y don Miguel Martí, don José, Isabel, Severa y Carmen Pérez; sobrinas políticas doña Carmen Palmis y doña Dolores Lopera y demás familia

ruegan a sus amigos asistan al funeral y entierro que se celebrarán respectivamente a las diez y a las once del día de mañana en la Parroquia de Santa María de Gracia, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Cartagena 11 de Mayo de 1917

El duelo se despidió en el sitio de costumbre.

NO SE ADMITEN CORONAS

La familia suplica a los amigos y personas piadosas que involuntariamente no hayan sido invitadas, se den invitadas por ésta.

El Ministro de Marina

Dábamos ayer la noticia, que adquirimos de persona que por merecer entero crédito, de que el Ministro de Marina señor Miranda llegaría en breve a esta con objeto de visitar al submarino «Isaac Peral» y anoche también supimos de que salió el Ministro en el correo para esta.

La noticia que solamente nosotros hemos publicado, ha resultado cierta, aunque la fecha se ha adelantado a la que nosotros señalábamos, poniéndose de manifiesto que nuestras informaciones son siempre tomadas de buenas fuentes.

Al saberse en los centros oficiales de este departamento que el Ministro de Marina salía anoche para Cartagena, rápidamente se transmitieron las órdenes convenientes para recibir con las formalidades de ordenanza al excelentísimo señor don Augusto Miranda.

A las diez de la mañana salieron del Arsenal las fuerzas de Infantería de Marina con bandera y música en dirección a la estación de ferrocarril y su paso por la población fue el anuncio oficial de la llegada del Ministro.

La llegada

En el tren correo de Madrid de las 10,35 de la mañana llegó a esta el Excmo. señor don Augusto Miranda, Ministro de Marina.

Para recibir a tan ilustre viajero acudieron a la estación el Excmo. señor Capitán General del Apostadero, Comandante General del Arsenal, el General Gobernador, General de Brigada, Comandantes del Acorazado «Pelayo», y de los barcos de guerra surtos en el puerto, corodetes, jefes y oficiales de Infantería de Marina, alero de Artillería, todos los jefes y oficiales de Artillería, el Alcaide señor Ferrnández, Jefe de Instrucción señor Loayza, el jefe de policía señor Ingles, el oficial de Seguridad señor Regadera, y comisiones de todos los cuerpos de la Armada en esta y en un número de 50 personas.

Al llegar el tren las fuerzas de Infantería de Marina rindieron los honores de ordenanza y la banda de música tocó la «Marcha Real».

El Ministro, pasó seguidamente revista a las fuerzas y presenció en el mismo andén el desfile.

Terminado este, el señor Miranda, subió en el landeau del Capitán General, acompañado de éste, del General Gobernador y del Alcaide, dirigiéndose al Arsenal del Estado.

En el Arsenal

En la puerta de este establecimiento rindió los honores al Ministro una compañía de Infantería de Marina, marchando después a la dársena donde se encuentra abarboado el submarino «Isaac Peral» a donde pasó el señor Ministro para practicar la visita objeto de su viaje.

Después fue a bordo del acorazado «Pelayo» en donde almorzó en unión de las autoridades de la plaza y del apostadero.

El regreso

En el tren correo de esta tarde ha regresado a Madrid el señor Miranda habiendo sido despedido en la estación por las mismas autoridades y comisiones que se dirigieron a su llegada y por un numeroso público.

Nuestros Informe

Según los informes que hemos podido adquirir el Ministro de Marina ha salido complacido de la visita de inspección que ha realizado en el submarino «Isaac Peral» y tanto es así que aconsejará a su llegada a la corte que S. M. el Rey venga a Cartagena en un plazo breve para que vea las excelentes condiciones que reúne el primer sumergible de nuestra marina de guerra.

Léanse en 3.ª plana artículos de interés

De Sociedad

Los que viajan

Regresó de Zaragoza el jefe de la Comandancia de Artillería de esta plaza don Ricardo Navascues de Gaut.

—Procedente de la Corte ha llegado a esta el letrado don Francisco Villar. —Marcharon a Alicante los señores don Emilio Sanz Cruzado y don José Nazario.

Enfermos

Se encuentra enfermo en Madrid el Excmo. señor don Angel Miranda, Comandante General que fué recientemente de este Apostadero.

—En la Corte, donde reside, se encuentra muy mejorada de su enfermedad la bella señorita María del Pilar Pintó.

—En sus posesiones de la Aljorra se encuentra enferma la Excmo. señora doña Encarnación Alfaro, viuda de Pasqual de Piquelme.

—Se halla algo mejorado de su enfermedad, el Ilmo. señor don Saturnino Fernández, Canónigo Magistral de este Obispado.

A su lado se halla el Canónigo de este Cabildo Catedral Ilmo. señor don Sergio García de la Granda, que llegó anteayer de Murcia.

Letras de luto

En la iglesia del Asilo de la Purísima Concepción se ha celebrado esta mañana de once a doce la Hora Santa en sufragio del alma de la señorita María de los Desemparados Salmerón Meca.

La iglesia estaba completamente llena de una selecta concurrencia, hasta el punto de no poder algunos entrar.

Los señores de Carrilón y de Aznar han recibido una gran demostración de las muchas simpatías con que cuentan en esta ciudad.

Nosotros también, en unos nuestras oraciones a las muchas que esta mañana se han elevado al Señor por el alma de tan virtuosa joven, y nos asociamos al dolor que experimenta su distinguida familia.

El señor Arcipreste

El Dr. don Juan Manuel Pérez Gutiérrez, ha muerto!

Cargado de méritos para el cielo, los que le tratamos íntimamente, sentimos siempre su cariño paternal; su bondadoso corazón le granjeó el aprecio y estimación de todos. Consejero acertadísimo, protector del menesteroso, se levantó por sus propios méritos la virtud y de ciencia; cursó su carrera literaria con notable aprovechamiento en los seminarios de Murcia y Valencia, fué coadjutor de la parroquia de S. Juan de Albacete, más tarde fué nombrado cura ecónomo del Salvador de Jumilla; desempeñó más tarde los cargos de Vicerector del Seminario de S. Fulgencio de Murcia y profesor de Sagrada Teología. Después de brillantes oposiciones, fue nombrado Cura párroco de Santo Domingo de Mula, cargo que desempeñó durante cuatro años. Más tarde, también por concurso en cuyas oposiciones obtuvo uno de los primeros números, fué nombrado Párroco de la de Santa María de Gracia y arcipreste, cuyo cargo ha desempeñado con gran acierto hasta ayer durante veinticinco años; era doctor en teología y licenciado en Filosofía y letras.

Cooperó eficazmente a la reedificación de la Catedral Antigua y de las Siervas de Jesús, al establecimiento de los HH. Maristas de la enseñanza; era Director del Patronato del Sagrado Corazón de Jesús y del Asilo de la Purísima Concepción, en cuyos cargos trabajó con incansable celo. En todas las obras sociales y religiosas exportaron su benéfico influjo.

Descanse en paz tan benéfico y santo sacerdote y reciba su familia el testimonio de nuestra pena.

Acuteamiento artístico

La filarmónica de Madrid

Unos cuantos señores de buena voluntad, amantes de la música, se lanzaron a la empresa de traer a Cartagena a la notabilísima agrupación que dirige el eminente maestro B. Pérez Casas.

Como no llevan idea alguna de lucro y si solo deleitar al público con esta manifestación artística han puesto los precios al alcance de todas las fortunas: la entrada general costará una peseta y de este modo las clases populares podrán disfrutar de tan hermosa fiesta.

La localidad intermedia, butacas de platea y anfiteatro 2'50 ptas. a diario y 2 ptas. por abono y finalmente las butacas de patio 3'50 ptas. por abono y 4'50 a diario. En estos precios se incluyen los impuestos.

De esperar es que el Teatro Circo se vea rebosante de público en las noches de los días 15 y 16, pues a más de deleitar el espíritu con música selecta, a más de tributar un homenaje a Pérez Casas, si se cubren los gastos con exceso, el sobrante de los ingresos, han acordado los organizadores entregarlo al Santo Hospital de Caridad y otros establecimientos benéficos.

Información

de Marina

Recompensa
Se concede mención honorífica al farmacéutico primero don Atlano Bienes.

Laboratorio
Se crea uno químico en la Escuela Naval militar, aprobando el reglamento provisional por que se ha de regir.

Gratificaciones
Se concede la de efectividad a los tenientes de navío don Pedro Anar don Juan Bona, don José Fernández Almeyda.